

## 10.10.2009 Feuerwehrausflug

Autor: Theodor Kugler,  
Freitag, den 11. Dezember 2009

---

Am 10. Oktober 2009 um 07:00 Uhr war Abfahrt beim Feuerwehrhaus zu unserem diesjährigen Feuerwehrausflug.

Nach einem kräftigenden Frühstück in Ansfelden trafen wir um 10:00 Uhr in Kerschbaum ein. Vom Parkplatz führte ein Fußweg den Gleisen entlang zur Pferdeeisenbahnstation Kerschbaum.

Die Begrüßung erfolgte in historischen Gewändern mit einem Leierkastenspiel.

Während sich ein Teil bei "Gleishupa" und "Rossknödel" stärkten, fuhr der Rest ein Stück auf der nachgebauten Pferdeeisenbahnstrecke im Luxuswagen "Hanibal". Danach wurden wir bei einer sehr interessanten Führung durch das Museum in längst vergangene Zeiten entführt.

Die vielen Exponate und die plastischen Erläuterungen dieser zeigten die angenehmen wie auch beschwerlichen Seiten einer damaligen Reise per Pferdeeisenbahn. Nach dem Mittagessen in Rainbach wurde um 14:00 Uhr das OMV-Wartungszentrum mit Verdichterstation besichtigt. Durch kompetente Mitarbeiter der OMV wurde ein Film vorgeführt und die Gewinnung, Transport und Lagerung von Ergas erklärt.

Nachdem wir mit Schutzhelmen versorgt waren, konnten wir die Aussenanlagen und die Gasverdichter besichtigen. In dieser Zeit kamen unsere Frauen bei einem kleinen Einkaufsbummel und Kaffeetratsch in Freistadt auf ihre Kosten. Danach wurde die Heimfahrt angetreten.

Mit dem Abschluss beim Honigwirt in Mühlheim endete der gemütliche Ausflug.

{gallery}/aktivitaeten/berichte09/ausflug09{/gallery}